

## ABSTRAK

**Dedi hardiansyah.** 2018. *Pengaruh Variasi Media Video Terhadap Minat Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Matematika Kelas V SD Inpres Tinggimae Kabupaten Gowa.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Nasrun dan Pembimbing II Kristiawati.

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan pengaruh variasi media video terhadap minat belajar peserta didik pada mata pelajaran matematika kelas V Sekolah Dasar Inpres Tinggimae 2018/2018. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen semu (*quasi eksperimen*) dengan variabel terikat minat belajar murid pada mata pelajaran Matematika kelas V SD Inpres Tinggimae, dan variabel bebasnya adalah variasi media video. desain penelitiannya yaitu *Pretest-Posttest Control Group Design*. Subjek penelitian ini adalah murid kelas V SD Inpres Tinggimae, yang berjumlah 68 murid, dan terdiri dari dua kelas. kelas VA 34 murid sebagai kelas kontrol dan kelas VB 34 murid sebagai kelas eksperimen. Instrumen yang digunakan dalam penelitian berupa angket minat belajar dan observasi.

Teknik analisis data terdiri atas 3 tahap yaitu tahap deskripsi data, tahap uji persyaratan analisis, dan hipotesis. Tahap deskripsi data meliputi distribusi data tingkat minat belajar siswa. Tahap prasyarat analisis meliputi uji normalitas dan homogenitas. Sedangkan uji tahap hipotesis meliputi uji t, yaitu dengan melihat perbedaan hasil minat belajar kelompok eksperimen dan kelompok kontrol pada taraf signifikansi 5% ( $\alpha=0,05$ ).

Hasil penelitian ini adalah: pembelajaran dengan variasi media video berpengaruh terhadap minat belajar peserta didik kelas V SD Inpres Tinggimae tahun pelajaran 2018/2019. Hal ini dilihat dengan adanya perbedaan hasil post test antara kelompok eksperimen dan kelompok kontrol. Hasil analisis menunjukkan bahwa nilai sig  $0,00 < 0,05$ , yang artinya ada perbedaan yang signifikan hasil posttest antara kelompok eksperimen dengan kelompok kontrol.

Kata kunci: Variasi Media Video, Minat Belajar.